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Cinco são presos por roubo em Castro e PG

Medo, reduz caixas

Homem, de 38 anos, suspeito de 
estuprar a própria filha, foi preso na 
tarde de terça-feira (29). Morador de 
Ponta Grossa, ele estava escondido no 
Rio Grande do Sul, em Cachoeirinha, e 
acabou sendo preso após investigação 
das equipes do Núcleo de Proteção à 

Criança e ao Adolescente Vítimas de 
Crimes (Nucria) e do Grupo de Diligên-
cias Especiais (GDE). De acordo com as 
informações da polícia, o crime foi regis-
trado em dezembro de 2015. A vítima, 
uma menina de 11 anos, é portadora de 
deficiência mental. 

Preso acusado de estupro
VÍTIMA É A PRÓPRIA FILHA

Palmeira economizou 
R$ 25,1 milhões

Em 2015 a Prefeitura Municipal de 
Palmeira realizou 106 pregões, 17 toma-
das de preço, cinco concorrências, oito 
cartas convites e dois leilões. Ao todo R$ 
73.837.945,72 foram licitados em 2015 
– valor estimado das licitações realizadas 
- sendo que apenas R$ 48.714.270,19 
foram homologados - valor aplicado – o que 
gerou economia de R$ 25.123.675,53 nas 
contratações efetivadas. 

EM 2015

HOMEM estava escondido em uma cidade do rio Grande do sul

Luana S
ouza

Prefeitura de 
Jaguariaíva 
abre inscrições 
para concurso

Com a suspensão do último 
concurso realizado pela Prefeitura 
de Jaguariaíva, foi publicado edital 
de novo concurso na quarta-feira 
(30), simultâneo ao início das 
inscrições, que serão encerradas 
em 24 de abril. O edital comple-
to, assim como o link da ficha de 
inscrição estão disponíveis no site 
da Objetiva Concursos.

CARAMURU VÔLEI NA SUPERLIGA 
Propostas de 
parceria estão 
sendo analisadas

Desde que conquistou a vaga 
para a Superliga Masculina na 
edição 2016/2017, o M.V Sel-
mer Caramuru/Castro tem se 
empenhado em encontrar alterna-
tivas financeiras para bancar uma 
equipe competitiva. Um grupo 
de lideranças da cidade organi-
zou um conselho gestor, com a 
responsabilidade administrativa 
e financeira da equipe.  

90 VAGAS

INSTITUTO CRISTÃO DE CASTRO
IC recebe alunos vindos da Dinamarca

CARGOS são de diversos níveis

EM pOntA já são 28 equipament......
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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
Ponta Grossa pode receber prêmio nacional
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Pauliki e Helynez 
buscam melhorias

Deputado estadual Marcio Pauliki 
recebeu a visita da vereadora Helynez 
Ribas e do presidente do PDT de 
Tibagi, Arizon Braz Ribas. Eles esti-
veram no gabinete do parlamentar na 
segunda-feira (28) trazendo assuntos 
importantes para o município. 

página 7

pAULIKI levantou alguns dados para que a vereadora leve até a Câmara

PAROQUIA SÃO JUDAS TADEU, EM CASTRO

Desde domingo, igreja 
tem um novo pároco

Aconteceu no domingo (27) a missa 
de tomada de posse do novo pároco da 
Paróquia São Judas Tadeu, Padre José 
Carlos da Silva Leite, e do novo vigário 
da comunidade, Padre Edoardo Ferrari. 
A celebração foi realizada na presença do 

Bispo da diocese de Ponta Grossa, Dom 
Sérgio Arthur Braschi, e contou com a 
presença de dezenas de fiéis. O novo 
pároco da comunidade tem 30 anos e é 
natural da cidade de Cambará (PR), mas 
está no município há dois anos.  

pAdRE José Carlos é nomeado pároco pelo bispo dom sérgio arthur braschi

SEGURANÇA

Colisão carro x moto 
deixa homem ferido
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Poderia ser o contrário e 
certamente, o ideal para a po-
pulação, mas atualmente são 
os usuários e as instituições 
bancárias que precisam se 
adaptar aos padrões impostos 
pela criminalidade. Exemplos 

disso são as adaptações de 
horário nos terminais de auto-
atendimento de algumas agên-
cias bancárias em Castro. Des-
de que se tornaram comuns as 
explosões à caixas eletrônicos 
de bancos na região, algumas 

agências reduziram o tempo 
dos terminais, além disso, fo-
ram retirados terminais, antes 
dispostos em supermercados 
e outros estabelecimentos co-
merciais do município.

EM CASTRO
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Adriano Roberto
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títULO foi conquistado em casa 
a frente de mais de 2.000 pessoas 
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CASTRO E REGIÃO

VENDA  AVULSA

Mensal:   R$   36,00
Semestral:  R$ 216,00
Anual:   R$ 432,00

Mensal:   R$    40,00
Semestral:  R$  240,00
Anual:   R$ 480,00

OUTRAS LOCALIDADES

Sábado e Domingo: R$ 3,00
Dia de semana: R$ 3,00
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Matéria 'Saúde alcança 100% de imóveis vistoriados', publicada 
na edição nº 2899 contém informação incorreta. Ao invés de 100% 
de todas as residências do município, a Secretaria atingiu 100% 
de vistorias dos 33,33% imóveis, que era a meta imposta pela 
Secretaria de Saúde do Estado do Paraná.

***

Na mesma edição, na matéria 'Operário vence, mas é rebaixa-
do', deve ser desconsiderada a palavra 'não' na seguinte frase "(...) 
na última rodada do Paranaense 2016, resultado que não o tirou 
da divisão de acesso, devido a combinação de resultados."

ERRATA

EDITORIAL

TARJA PRETA
PASSAPORTE?
O assunto pode ser 

velho, mas continua ren-
dendo. Como o cance-
lamento da visita que a 
presidente Dilma Rous-
seff faria a Curitiba no 
dia 23, por ocasião da 
inauguração oficial do 
novo terminal do aero-
porto Afonso Pena. Para 
os piadistas de plantão, 
ela estaria impedida de 
pousar na 'República de 
Curitiba'  - expressão 
usada pelo ex-presidente 
Lula à capital do Paraná, 
em um dos grampos - 
porque estaria com o seu 
passaporte vencido. 

SEM ELA
Resultado: o evento 

que estava marcado para 
às duas horas da tarde, 
único compromisso de 
Dilma na capital parana-
ense, ocorreu mas sem a 
autoridade máxima. 

PRIMEIRO
Ele não deve ser o 

único, mas que se tem 
conhecimento o empre-
sário Cesar Telles seria 
o primeiro castrense a 

afirmar a sua intenção 
de voto a Jair Messias 
Bolsonaro (PSC), caso 
o deputado federal venha 
a candidatar-se à pre-
sidência da República. 
Cezar presidiu a AERP, 
chegou a ser secretário 
municipal de Indústria, 
Comércio e Turismo, 
e há 26 anos dirige a 
Antena Sul FM.

MAIS UM NOME
O deputado estadual 

Márcio Pauliki (PDT) 
voltou a colocar em evi-
dência o nome da vere-
adora Helynez Ribas 
como mais uma forte 
candidata na corrida 
eleitoral pela prefeitura 
de Tibagi, após receber 
no dia 28 sua visita e a 
do presidente do PDT 
de Tibagi, Arizon Braz 
Ribas, em seu gabinete.  

JUSTIFICATIVA
A justificativa e os 

confetes de Pauliki esta-
riam respaldados ao "tra-
balho social belíssimo e 
de extrema importância 
que Helynez desenvolve 
junto a população".

Sandro A. Carrilho

Os mais velhos se lembram e 
os jovens ouviram falar da “revo-
lução” de 1964 ocorrida no Brasil 
exatamente no dia 31 de março, 
que derrubou o presidente João 
Goulart e impôs no poder generais 
fascistas que implantaram uma dita-
dura de direita por 20 anos. Neste 
período, todas as liberdades foram 
suprimidas, centenas de pessoas 
assassinadas, presas e torturadas, o 
Congresso foi fechado e só reaberto 
se nenhum parlamentar votasse 
contra as decisões dos militares. 
Foram anos terríveis, em que o 
cronista estaria preso somente por 
escrever esta crônica. Não havia 
eleições e os governadores e prefei-
tos eram nomeados pelos golpistas. 
O presidente era escolhido entre 
os generais: o primeiro foi Castelo 
Branco e o último, de triste memó-
ria, João Figueiredo, aquele que 
disse preferir o cheiro de cavalo ao 
cheiro do povo e que se ganhasse 
apenas um salário-mínimo mensal, 
metia uma bala na cabeça! Teatro, 
cinema, imprensa, rádio, televisão 
e até as músicas eram censuradas 
pelo Governo.

Mas como os brasileiros deixa-
ram este grupo fascista derrubar o 
seu presidente e implantar a dita-
dura? Com apoio da imprensa ven-
dida, grupos reacionários fizeram 
campanha para  desmoralizar João 
Goulart. Inventaram que nosso líder 
implantaria o comunismo e que as 
instituições democráticas estavam 
ameaçadas  – deu-se exatamente 
o contrário. Realizaram uma gigan-
tesca ‘Marcha da Família com Deus 
pela Liberdade’, que nada mais foi 
do que o início do fim de todas as 
liberdades no país, usando o nome 
de Deus em vão. Enganaram o povo, 
depuseram o presidente eleito pelo 
povo mais humilde e implantaram 
um governo terrível que esmagou 
por duas longas décadas a liber-
dade do brasileiro.

Cinquenta e dois anos depois, 
as mesmas forças de direita tentam 
de todas as formas desmoralizar a 
presidente Dilma Rousseff e conse-
guir o seu impeachment. Usando a 
mesma imprensa elitista de 1964, 
difamam os políticos com o objetivo 
vil de dar ao povo a impressão que 

“todo mundo é ladrão”. Incentiva-
ram o brasileiro para sair às ruas 
contra Dilma, alegando que ela 
deu ‘pedaladas fiscais’ ou seja, não 
roubou nada mas remanejou ver-
bas de bancos públicos para man-
ter os programas sociais – um dos 
supostos crimes foi executado para 
não atrasar o pagamento do Bolsa 
Família para milhões de famílias 
carentes. As verbas depois foram 
repostas aos bancos públicos, não 
havendo nenhum tipo de prejuízo, 
mas a manobra foi usada para pedir 
o impedimento da presidente.

Até algumas semanas atrás, 
Dilma Rousseff tinha a maioria do 
Congresso e não havia risco do 
impeachment ser aprovado. No 
entanto, o maior interessado na 
derrubada da presidente era justa-
mente seu vice, Michel Temer, do 
PMDB. Se Dilma cair, Temer – que 
também é o presidente do PMDB 
- assume seu lugar e fica no Palá-
cio do Planalto até 1o de janeiro 
de 2019, tendo como vice o pre-
sidente da Câmara, deputado Edu-
ardo Cunha. Sim, Eduardo Cunha, 
processado por supostamente 
ter milhões de dólares em contas 
secretas na Suíça, seria o novo vice 
e assumiria a presidência da Repú-
blica em caso de afastamento do 
Temer por viagem, doença ou fale-
cimento. Michel Temer e Eduardo 
Cunha mostraram nesta terça-feira 
serem espertas  raposas políticas 
e conseguiram o compromisso 
dos deputados do seu partido, o 
PMDB, para votarem pelo afasta-
mento de Dilma para eles assumi-
rem os destinos do Brasil.

Já imagino os manifestantes 
que pediram o afastamento de 
Dilma saírem novamente às ruas 
neste domingo com faixas pedindo: 
“Brasil para frente, Michel Temer 
presidente!”; “Eduardo Cunha é 
honesto e me representa”; “Com 
Michel Temer não vou mais pagar 
impostos e vou ter Saúde e Educa-
ção grátis de qualidade’. Já imagino 
uma nova ‘Marcha da Família com 
Deus pela Liberdade’ não para 
cassar a presidente da República, 
mas sim para cassar a vontade da 
maioria do povo brasileiro expressa 
nas urnas.

Que Deus desta vez tenha pie-
dade do povo brasileiro.       

* Paulo Magalhães
escreve neste espaço às 

terças, quintas e sábados

Lembrai-vos 
de 1964

* Paulo Magalhães

O que parecia um bom negócio para bancos, postos de 
combustíveis e repartições públicas, porque facilitaria a vida 
de centenas de usuários, acabou se tornando uma grande 
dor de cabeça, para não falar do risco de acabar virando 

estatística. Os caixas eletrônicos, não apenas de Castro, 
simplesmente foram tirados de pontos estratégicos porque 
a onda de roubos e explosões acabou virando notícia roti-
neira. Mesmo com todas as medidas para acabar com esse 

tipo de criminalidade, bancos da região continuam sendo 
alvos. Até que nenhuma solução seja criada para por fim a 
esse tipo de crime que aterroriza a população, melhorar a 
segurança do 'em torno' seria o mínimo a fazer.

CHEGA DE EXPLOSÃO

Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

28 ºC

17 ºC

29 ºC

16 ºC

100%
44%

92%
47%

Quinta
31/3

Sexta
1º/4

100%

Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde e à noite.

Fonte: TempoAgora                                                             *Consulta realizada em: 30/03/2016

Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde e à noite.

SÚMULA AO IAP
RHYZOPEST CONTROLE DE PRAGAS LTDA - ME torna público que irá requerer ao 
Instituto Ambiental do Paraná IAP, a Licença Prévia Ambiental para as Atividades de 
Limpeza e de Imunização e Controle de Pragas Urbanas a ser implantada na Rua Diva 
Silva Rolim, Quadra 13 Lote 195 da Colina Santa Marcelina – Piraí do Sul PR.

PUBLICAÇÃO DO RECEBIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA
RENAN YASSUNORI KOIKE torna público que recebeu do IAP, para finalidade 
de Licença prévia, com validade até 09/12/2016, para Loteamento Urbano em 
Piraí do Sul, PR.

PUBLICAÇÃO DO RECEBIMENTO DA LICENÇA DE INSTALAÇÃO
RENAN YASSUNORI KOIKE torna público que recebeu do IAP, para finalidade de 
Licença de Instalação, com validade até 23/03/2018, para Loteamento Urbano 
em Piraí do Sul, PR.
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O que vai decidir se Dilma será defenestrada é a grande 
massa da população que não aguenta mais  corja do PT 
e seus assemelhados.  A porcentagem da população que 
considera o governo da presidente Dilma Rousseff ruim 
ou péssimo oscilou de 70% para 69% de dezembro para 
março, de acordo com pesquisa realizada pelo Ibope sob 
encomenda da Confederação Nacional da Indústria.

A parcela dos entrevistados que avalia a atual gestão 
como ótima ou boa também oscilou, de 9% para 10%. Já 
os que consideram o governo regular oscilaram de 20% 
para 19%. Todas as variações ocorreram dentro da mar-
gem de erro máxima de dois pontos porcentuais.

De acordo com a pesquisa, 82% dos entrevistados 
desaprovam a maneira de governar de Dilma em março, 
mesmo patamar desde setembro de 2015. A proporção 
dos que aprovam também se manteve em 14%. Não sou-
beram ou não responderam 3%. Ou seja, a base de apoio 
social de Dilma, Lula e assemelhados foi para o espaço. E 
não meio possível de recuperá-la em curto prazo.

TCHAU, DILMA

O deputado Fernando Francischini (SD) adianta que a oposição 
vai instalar a ‘barraca da xepa’ no salão verde da Câmara dos Depu-
tados. Na barraca, um boneco do ex-presidente Lula vai oferecer 
ministérios e cargos do governo Dilma aos deputados e senadores.

DEBOCHE

Ricardo Barros foi convi-
dado por Dilma Rousseff para 
ser o ministro da Saúde. Mas 
nada ficou decidido sobre o 
desembarque do PP. Ricardo 
Barros disse à coluna que a 
decisão do partido em relação 
ao rompimento com Dilma e 
sobre a possibilidade de ele 
assumir o Ministério da Saúde 
deve sair somente na semana 
que vem. A pressa é toda do 
Palácio.

BAIRROS NÃO DECIDIU

Requião perdeu o pé na situação e não sabe o que fazer. 
Sabe que Dilma não tem salvação. E que com ela vão nau-
fragar todos os seus acordos com o governo, inclusive o 
da sinecura para o irmão em Itaipu. Hoje ele tentou apro-
ximações com Temer, mas não teve sucesso. Vai pedir para 
manter as posições que conquistou com Dilma. Em troca, 
recolhe-se ao silêncio obsequioso. Se necessário, bate em 
Dilma, em Lula e em todo o PT.

PERDEU O PÉ

Gleisi Hoffmann, do PT, mal consegue dissimular seu desespero. 
Tenta ainda fazer alguma coisa, incitando os mais pobres contra o 
impeachment na base da chantagem. Gleisi diz, sem nenhum pudor, 
que a deposição de Dilma Rousseff significará o fim do programa 
bolsa-família e de todas as benesses concedidas pelo governo para 
garantir uma base de apoio social entre os humildes.

LOIRA DESESPERADA

É, no mínimo, constrangedor. Gleisi quer ver se segura algum 
apoio para se candidatar a deputada estadual na próxima, que mais 
não pode pretender. Será difícil, no próprio PT há enorme indisposi-
ção contra ela. Inclusive os que apontam sua incompetência na Casa 
Civil de Dilma como ponto inicial da derrocada do governo e do PT.

CONSTRANGEDOR

O prefeito de Barbosa Ferraz, Gilson Cassol, deixou o PT e 
se filiou ao PMDB. Cassol disse que tomou a decisão com base 
nos últimos acontecimentos no País. Ora, pois, ´e o que dizem e 
fazem centenas de prefeitos do PT em todo o país. Abandonam o 
barco de Lula e Dilma antes que afunde de vez.

DEBANDADA

O deputado estadual Mar-
cio Pauliki recebeu a visita da 
vereadora Helynez Ribas e do 
presidente do PDT de Tibagi, 
Arizon Braz Ribas. Eles estive-
ram no gabinete do parlamentar 
na segunda-feira (28) trazendo 
assuntos importantes para o 
município. Pauliki levantou alguns 
dados para que a vereadora leve 
até a Câmara Municipal.

O primeiro pedido é um reque-
rimento para que a Companhia de 
Saneamento do Paraná (Sane-
par) amplie a rede de esgoto no 
centro do município. Os focos de 
problema estão na Avenida São 
José e na Avenida Fábio Fanucchi 
e em 20 transversais que vão da 
Rua Frei Gaudêncio até o bairro 
Santa Paula.  

Eles pediram para que o 
deputado interceda para impedir 
a venda do imóvel da Companhia 
de Desenvolvimento Agropecuário 
do Paraná (Codapar) em Tibagi, 
localizado no distrito de Caetano 
Mendes. “O ideal é que o imóvel 
permaneça com o município e seja 
utilizado como ferramenta social 
para a população”, frisa Helynez. 
Ainda com relação ao distrito de 
Caetano Mendes, a vereadora soli-
citou reformas no Colégio Estadual 
João Francisco da Silva.

A estadualização da estrada 
que liga a sede do município de 
Tibagi ao distrito de Caetano 
Mendes (Porteira Grande) tam-
bém foi discutida. O trecho faz a 
ligação com Reserva e Cândido 
de Abreu e facilita a saída para o 
Oeste, Centro-Sul e Sudoeste do 
Paraná. “Nós queremos que essa 
estrada volte a ser mantida pelo 
Estado para melhorar as condi-
ções de transporte e para que o 
município possa investir em infra-
estrutura básica”, afirma Arizon. 

“De todas as lideranças, a 

Helynez é a que tem presença mais 
constante. Ela possui um traba-
lho social belíssimo e de extrema 
importância para a população. 

Quero reiterar que ela é a nossa 
pré-candidata a prefeita para fazer 
uma grande diferença pela nossa 
querida Tibagi”, enfatiza Pauliki.

Pauliki e Helynez buscam melhorias

Vereadora Helynez e Arizon Braz Ribas com o deputado

Divulgação

DA ASSESSORIA

Palmeira - Em 2015 a 
Prefeitura Municipal de Pal-
meira realizou 106 pregões;,17 
tomadas de preço, cinco con-
corrências, oito cartas convi-
tes e dois leilões. Ao todo R$ 
73.837.945,72 foram licitados 
em 2015 – valor estimado das 
licitações realizadas - sendo 
que apenas R$ 48.714.270,19 
foram homologados - valor apli-
cado – o que gerou economia de 
R$ 25.123.675,53 nas contra-
tações efetivadas. 

De acordo com a diretora de 
Licitações, Contratos e Patrimô-
nio, Leiliane Costa, em 2015 a 
maioria das licitações foi reali-
zada pela modalidade de pregão 
(presencial ou eletrônico) “onde 
as propostas são julgadas pelo 
menor preço, assim como nas 
modalidades: tomada de preço, 
carta convite e concorrência, 

porém com um diferencial que é 
a fase de lances. Desta forma é 
possível garantir que as empre-
sas apresentem propostas mais 
baratas o que gera uma grande 
economia em relação ao valor 
estimado”, comentou.

Para a diretora, as licitações 
estabelecem critérios objetivos 
de seleção das propostas de con-
tratação mais vantajosas para o 
interesse público, “o que garante 

que nós consigamos atingir o 
caminho entre um bom serviço 
prestado e um bom custo-bene-
fício”, destacou.

Entende Leilane que a Prefei-
tura de Palmeira vem trabalhando 
de forma bastante independente 
em controlar seus próprios gas-
tos. “Garantimos muita trans-
parência nos procedimentos 
licitatórios, assim temos ampla 
participação de interessados, o 

que gera mais lances e disputa 
mais positiva para o município 
de Palmeira”, finalizou.

O que é licitação?
Licitação é um processo 

administrativo que visa assegu-
rar igualdade de condições a 
todos que queiram realizar um 
contrato com o Poder Público. 
A licitação é disciplinada por lei 
(8.666 de 1993).

De acordo com a diretora de Licitações, Contratos e Patrimônio, a Prefeitura de
Palmeira vem trabalhando de forma bastante independente em controlar seus próprios gastos

Maioria das 
licitações foi 
realizada pela 
modalidade 
de pregão

Divulgação

Prefeitura economizou R$ 25,1 mi
NO ANO PASSADO

Gustavo Fruet já deu sinal 
de que vai afrouxar e atender os 
empresários. A Urbs anunciou 
que a tarifa técnica do trans-
porte coletivo vai subir a pedido 
do sindicato das empresas, que 
protocolou um pedido para o 
aumento da tarifa técnica depois 
que, em fevereiro, motoristas e 
cobradores de ônibus chegarem 
a um acordo com empresários 
do setor e conquistarem um 
reajuste salarial de 11,3%.

AUMENTA A TARIFA

O prefeito Gustavo Fruet foi eleito por Dilma Rousseff. Em 
troca, sempre apoiou a sua “presidenta”. Foi a cada beija-mão 
convocado por Dilma, assinou manifesto contra o impeachment e 
deu seu apoio incondicional a Dilma. Ora, pois, calculou errado. 
Acreditou que Dilma jamais seria deposta. Hoje, somente hoje, 
percebeu o seu erro e tentou corrigi-lo. Saiu às pressas a dizer que 
não apoia Dilma e que é a favor do impeachment. Oportunista e 
trapalhão, o fracativo Fruet é motivo de chacota no Centro Cívico.

SÓ AGORA, FRUET?

Depois de aprovar um 
projeto de lei que obriga as 
operadoras de telefonia celu-
lar a bloquear os aparelhos 
roubados utilizando o I.M.E.I. 
(Identificação Internacional de 
Equipamento Móvel), o depu-
tado estadual Marcio Pauliki 
está trabalhando para que seja 
possível efetuar o bloqueio 
através do número da linha 
telefônica. Após o registro da 
ocorrência em uma delegacia 
de polícia, terão 24 horas para 
realizar o procedimento. Com 
isso, o aparelho ficará inuti-
lizável e não conseguirá mais 
acessar a internet e as redes 
celulares, portanto deixará de 
fazer e receber ligações.

De acordo com Pauliki, 
o objetivo é deixar o proce-
dimento mais simples para 
quem teve o celular roubado 
ou furtado. “Embora ele venha 
gravado na caixa ou no espaço 
destinado à bateria, muitas pes-

soas não sabem o número do 
IMEI do seu aparelho. Então, 
a melhor alternativa é que o 
bloqueio possa ser feito através 
do número da linha telefônica”, 
explica. Se o aparelho for recu-
perado, o desbloqueio pode 
ser feito facilmente pela Polícia 
Civil ou pela operadora.

“Esta iniciativa irá redu-
zir drasticamente o número de 
celulares furtados, pois o apare-
lho ficará totalmente inutilizado. 
O projeto vai proteger o cidadão 
e também as empresas que, 
muitas vezes, têm seus estoques 
roubados”, explica Pauliki. Ele 
acrescenta que a medida tam-
bém vai coibir a receptação e 
fraudes praticadas através de 
celulares que foram roubados. 

O deputado estadual Felipe 
Francishini é coautor do projeto 
de lei. A iniciativa encontra-se, 
atualmente, na Comissão de 
Constituição e Justiça da Assem-
bleia Legislativa do Paraná.

PARA O MUNICÍPIO DE TIBAGI

Ponta Grossa - O Município 
de Ponta Grossa está concorrendo 
a um prêmio do Ministério da Edu-
cação que chancela as boas práti-
cas e projetos da Educação Infantil 
e Fundamental desenvolvidos atu-
almente pela cidade, através da 
Secretaria de Educação (MEC). 
A cidade já está entre as três pri-
meiras colocadas na premiação 
nacional e terá seu resultado final 
divulgado na quinta-feira (31), 
na cidade de Fortaleza (CE). As 
outras duas cidades concorrentes 
à premiação não foram divulgadas 
oficialmente.

Para participar da premia-
ção, cada município, entre as 
5.570 cidades brasileiras, pre-
cisava escrever um relato com as 
suas melhores práticas e projetos 
desenvolvidos junto às escolas 
municipais, para a inclusão escolar. 
Os melhores relatos foram aceitos 
no Prêmio Desenvolvimento Edu-
cacional Inclusivo: A Escola no 
Enfrentamento das Desigualdades 
Sociais, promovido pela Secretaria 
de Educação Continuada, Alfa-
betização, Diversidade e Inclusão 
(SECADI) do MEC.

A convite do Ministério da 
Educação, a secretária ponta-
grossense Esméria Savelli e a 
assistente social da Educação, 
Leni Aparecida Viana da Rocha, 
viajam para Fortaleza e conhecerão 
os resultados nesta quinta. “Este é 
mais um reconhecimento nacional 
das políticas que implantamos em 
Ponta Grossa desde quando assu-
mimos a gestão. Um prêmio como 
este é uma avaliação externa da 
política implementada. Conside-
rando que é uma premiação aberta 
a todos os municípios do Brasil, 
estarmos entre três melhores já é 
uma vitória, um reconhecimento 
público e notório do que realiza-
mos por aqui”, acredita Esméria.

Leni Aparecida Viana da 
Rocha, assistente social da Secre-
taria de Educação, trabalha com 
a articulação entre as políticas da 
Educação com os direitos consti-
tucionais das crianças. Para ela, 
seja qual for o resultado final da 
premiação, ele demonstra o com-
prometimento dos milhares de fun-
cionários da Educação com o bem 
estar das crianças. “Nós temos que 
chegar a 100% destas crianças, 
fazendo com que elas aprendam 
e tenham um bom entendimento 
com suas famílias. É um trabalho 
que contribui efetivamente para o 
desenvolvimento do nosso municí-
pio”, diz Leni.

PG pode receber 
prêmio nacional 
de educação

Osmar Serraglio participa de 
entrega de 'abaixo-assinado'

O deputado federal Osmar 
Serraglio participou no Con-
gresso Nacional da entrega do 
abaixo-assinado referente ao 
projeto '10 Medidas contra a 
Corrupção'. A iniciativa do Minis-
tério Público Federal reúne mais 
de dois milhões de assinaturas, 
de todo o País. Os documentos 
foram entregues a parlamentares 

representantes dos respectivos 
estados.

“São medidas urgentes que 
precisamos levar adiante, pois, o 
país, a sociedade, não suportam 
mais tantos desmandos, tanta 
corrupção que dilapidam o patri-
mônio público e privam nossos 
filhos e netos do que poderia ser 
um país muito melhor. Falta Edu-

cação, falta saúde, falta infraes-
trutura, faltam tantas coisas”, 
disse Osmar Serraglio.

O coordenador do Ministério 
Público Federal na Lava Jato Del-
tan Dallagnol  foi um dos lideres 
do movimento e esteve acompa-
nhado do Procurador Geral da 
Justiça do Paraná Gilberto Gia-
coia e demais autoridades.

NÚMERO DE LINHA SERÁ SUFICIENTE
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Jaguariaíva - A Banda Lyra 
dos Campos, de Ponta Grossa, 
estará em Jaguariaíva na quinta-
feira (31). A banda será a atração 
especial em evento comemorativo 
aos 25 anos da Escola Municipal 
Júlio de Mesquita Filho.

A apresentação ocorrerá nas 
dependências da escola, a par-
tir das 16 horas, e tem entrada 
franca. A promoção é da Secre-
taria Municipal de Educação, 
Cultura e Esporte (Smece) de 
Jaguariaíva.

'Banda Lyra dos Campos'
se apresenta em Jaguariaíva

Apresentação acontece na quinta-feira (31)

Divulgação

Palmeira -  O Departamento 
de Segurança e Trânsito começou 
na terça-feira (29) a implantação 
de placas de logradouro em diver-
sas ruas da cidade. Nesta que é a 
primeira etapa do trabalho, cerca 
de 50 placas com nomes de ruas 
serão colocadas nos bairros: 
Núcleo João Paulo 2º, Jardim 
Cristine, Núcleo Tibagi e parte 
da área central.

De acordo com o diretor do 
departamento, Jovane Ferreira, 
o procedimento terá mais duas 
etapas, onde, a Vila Rosa, Vila 
Maria e ruas Jesuíno Marcondes 
e Coronel Otoni Ferreira Maciel 
receberão placas de logradouro.

Ferreira informou também 
que hoje o bairro São José está 
recebendo sinalização horizon-

tal e em breve a Avenida Sete 
de Abril e o Parque dos Papirus 
também receberão a pintura.

Bairros recebem novas 
placas com nomes de ruas

Na primeira etapa, cerca 
de 50 placas serão colocadas

Divulgação

Palmeira - Foi inaugurada 
na quarta-feira (30) a Estraté-
gia de Saúde da Família (ESF) 
do bairro Núcleo João Paulo 2º. 
A unidade que funciona como 
um Centro de Especialidades 
vai atender às demandas da 
região central do município de 
Palmeira.

O espaço vai disponibilizar 
atendimento em especialidades 
como ginecologia, pediatria, 
obstetrícia, ortopedia, endo-
crinologia, cardiologia, Núcleo 
de Apoio à Saúde da Família 
(Nasf), nutricionista, neurologia, 
ultrassonografia, epidemiologia, 
ambulatório de feridas, psiquia-
tria e farmácia especializada.

Com espaço e capacidade 
de atendimento maior, a edifica-
ção tem 580 metros quadrados, 
além de estrutura sustentável, 
com cisterna para reaproveita-
mento de água da chuva.  Em 
sua fala o prefeito Edir Havre-
chaki destacou que o foco é rees-
truturar a equipe de saúde da 
família. “No passado tínhamos 
cinco equipes, o que dava uma 
cobertura de aproximadamente 
42% do município, tínhamos um 
atendimento limitado no posto 
de saúde central”, comentou.

Segundo ele, a mudança veio 
em 2015, “onde, por conta da 
atenção dada à infraestrutura nós 
batemos a marca de 28%  inves-
tidos, sendo que por lei somos 
obrigados a investir apenas 15% 
do orçamento em saúde, além 
disso, com as inaugurações esta-
mos garantindo uma cobertura 
de 100% do município”, comen-
tou o prefeito.

Conforme dados divulgados 
pela Secretaria de Saúde, mensal-
mente as especialidades somam 
cerca de 1,5 mil consultas, 240 
exames de ultrassonografia e 150 
exames de eletrocardiograma. 
“Um paciente que apresente indí-
cios de problemas cardíacos será 
encaminhado ao centro onde pas-
sará por exames e atendimento 
especializado, assim vai funcionar 
com todas as especialidades dis-
poníveis”, explicou a diretora de 
Saúde, Fabiani Bach.

De acordo com informações 
das coordenadorias de saúde 
primária e secundária, a popu-
lação terá acesso a atendimento 
pleno a partir da inauguração, 
onde médicos especialistas já 
estarão disponíveis. O prefeito 
garantiu ainda, que a adminis-
tração está no caminho certo, 
“nossa meta é ter Palmeira 
como a primeira cidade na aten-
ção básica dos Campos Gerais, 
o SUS será o melhor ‘plano de 
saúde’ em Palmeira, nós temos 
ferramentas para isso, excelen-
tes profissionais, uma estrutura 
invejável, então, possuímos 
todas as receitas para atingir-
mos uma saúde de bastante 
qualidade”, finalizou.

O evento também contou com 
a presença de representantes da 
3º Regional de Saúde, do verea-
dor Eliezer Borkoski e represen-
tantes do Hospital Santa Casa.

Centro de 
Especialidades 
é inaugurado no 
João Paulo 2º

As equipes de leitura da 
Companhia de Saneamento do 
Paraná (Sanepar), de 13 municí-
pios da região, estão distribuindo 
panfletos educativos com infor-
mações importantes para com-
bater o mosquito Aedes aegypti, 
transmissor da dengue, da chi-
kungunya e da zika. O material 
está sendo entregue à popula-
ção junto com a fatura de água. 
A iniciativa é resultado de uma 
parceria entre a 21ª Regional de 
Saúde e a Sanepar.

Ao todo, o material será 
entregue em 97 mil imóveis nas 
cidades de Telêmaco Borba, 
Tibagi, Ventania, Castro, Caram-

beí, Piraí do Sul, São José da Boa 
Vista, Reserva, Ortigueira, Sen-
gés, Imbaú e Cândido de Abreu. 
O gerente regional da Sanepar 
Juarez Wollz destaca a importân-
cia de toda a população assumir o 
compromisso de combater o mos-
quito, pelo bem da saúde de todos. 
“É preciso que toda a população 
assuma a sua responsabilidade de 
cuidar para que o mosquito não 
se prolifere”, alerta.

Para auxiliar no trabalho, as 
equipes de leitura passaram por 
treinamento prévio, ministrado 
pelo diretor da 21ª Regional 
de Saúde, Roberto Amatuzzi 
Franco.

Sanepar apoia combate ao 
'Aedes aegpyti' na região

Leituristas distribuem panfletos junto com a conta de água

Divulgação

Tibagi - Prefeitura de Tibagi 
licitou nesta semana sete novos 
ônibus escolares que irão inte-
grar a frota e beneficiar os mais 
de dois mil alunos que usufruem 
todos os dias do transporte 
escolar. Um investimento de 
quase R$ 2 milhões em recursos 
através da Secretaria de Desen-
volvimento Urbano.

Foram adquiridos através da 
empresa Rodo Service Ltda três 
micro ônibus, zero quilômetro, 
ano 2016, da Fabricante Marco-
polo S.A, modelo Volare W9, com 
32 lugares, avaliados em R$ 703 
mil. A empresa Retimaq Ltda é a 
responsável pelos quatro ônibus 
escolares, que tem capacidade de 
46 passageiros, um investimento 
de R$ 1,135 milhão. “Este é 
mais um importante investimento 
na área da educação, dando mais 
segurança e conforto aos nossos 
alunos no trajeto para a escola”, 
destaca a prefeita Angela Mercer 

de Mello.
Por dia são realizadas mais de 

40 linhas de transporte escolar no 
município. “Com estes novos ôni-
bus poderemos substituir alguns 
mais antigos, dando mais comodi-
dade e conforto para os estudan-
tes que todos os dia enfrentam as 
estradas para ter o acesso a edu-
cação”, diz a secretária de Educa-

ção e Cultura, Beatriz Flores.
No dia 18 de fevereiro o 

secretário de Desenvolvimento 
Urbano do Paraná (SEDU), 
Ratinho Junior, esteve em Tibagi 
anunciando mais de R$ 8 milhões 
em investimentos para Tibagi, e 
assinando a liberação da verba 
para a compra dos ônibus esco-
lares.

Prefeitura adquire sete novos 
ônibus para transporte escolar

Investimento foi de quase R$ 2 milhões

Divulgação

DA ASSESSORIA

Jaguariaíva - Com a suspen-
são do último concurso realizado 
pela Prefeitura de Jaguariaíva, foi 
publicado edital de novo concurso 

na quarta-feira (30), simultâneo 
ao início das inscrições, que serão 
encerradas em 24 de abril. O edital 
completo, assim como o link da ficha 
de inscrição, estão disponíveis no 
site da Objetiva Concursos (http://
www.objetivas.com.br/site/inicio/), 
empresa vencedora da licitação.

Para este concurso serão abertas 
90 vagas para 25 cargos em diversos 
níveis. Entre os cargos estão Médico 
Cirurgião Geral (1 vaga), Médico 

Pediatra (1 vaga), Fonoaudiólogo 
(1 vaga), Professor (19 vagas), 
Enfermeiro (2 vagas), Farmacêutico 
Bioquímico (2 vagas), Psicólogo 
(1 vaga), Técnico em Enfermagem 
(20 vagas), Eletricista Predial (1 
vaga), Técnico em Eletrônica (1 
vaga), Educador Infantil (6 vagas), 
Técnico em Radiologia (1 vaga), 
Eletricista NR 10 (1 vaga), Locutor 
(2 vagas), Auxiliar Cirurgião Den-
tista (2 vagas), Auxiliar de Serviços 

Administrativos (2 vagas), Guarda 
Patrimonial (15 vagas), Coveiro (1 
vaga), Motorista C, D, E, (1 vaga), 
Operador de Transmissão de Meios 
de Comunicação (1 vaga), Tratorista 
(1 vaga), Monitor (5 vagas), Auxi-
liar de Farmácia (1 vaga), Oficial de 
Manutenção (1 vaga) e Motorista B 
(1 vaga).

As provas serão objetivas para 
todos os incritos, mas também 
haverá provas práticas e de títulos 

para alguns dos cargos.  As pro-
vas objetivas ocorrem em maio, em 
locais a serem divulgados. Pessoas 
de baixa renda, interessadas em 
isenção da taxa de inscrição devem 
preencher os requisitos, como ter 
cadastro no CAD-Único. O pedido 
de isenção deve ser protocolado na 
Prefeitura Municipal e, em caso de 
indeferimento, haverá prazo para 
que o candidato inscrito realize o 
pagamento da taxa.

Prefeitura publicou 
edital do concurso 
na quarta-feira (30)

Concurso está recebendo inscrições
PREFEITURA DE JAGUARIAÍVA

Novo espaço tem 
maior capacidade 
de atendimento
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“Foi uma surpresa. Cheguei 
na segunda e já estreei como 
titular na quinta-feira (24). Isso 
é difícil acontecer com goleiros, 
mas estou muito feliz por ter rea-
lizado uma boa partida”, essas 
foram as palavras do recém con-
tratado do Calçados Catarinense/ 
Alegra Foods/ Caramuru Futsal, 
João Paulo Marcolino Novelli de 
Sene, ou melhor, o João. 

João defendeu as cores do 
time de Açaí na última tempo-
rada, a equipe também dispu-
tou a série Ouro em 2015. O 
goleiro, de 26 anos, é natural de 
Maringá e chegou para compor 
o elenco quatro dias antes da 
estréia do time em casa, contra a 
ACF. Na data ele recebeu elogios 
da torcida e destaque do técnico 
Rogério Pruencio Soneca. 

Tudo isso aconteceu devido a 
uma lesão do goleiro titular, Ilbé-
rio, no jogo contra o Cascavel. 
Impossibilitado de jogar, Ilbério 
um dos ídolos do torcedor cas-
trense foi substituído pelo novato, 
que bateu no peito e assumiu a 
responsabilidade. 

“Não vou mentir, porque na 
verdade foi bem complicado, pois 
eu estava parado há algum tempo 
e tinha conversado com o Soneca 
sobre a minha adaptação, ele me 
tranquilizou, mas devido a lesão 
do Ilbério, tudo precisou ser 
antecipado”, contou João, com-
pletando que nunca havia jogado 
em terras castrenses. “Foi a 
primeira vez aqui na cidade, a 
torcida foi muito calorosa, me 
aceitou e me deu um apoio incrí-
vel durante o jogo, quesito que 
me ajudou bastante. Já estou me 
sentindo em casa“.  

Durante a conversa, o goleiro 

mencionou que agora está traba-
lhando ainda mais pesado para 
poder ajudar o time na com-
petição. “Sabemos que o Ilbé-
rio vai ficar um tempo fora e, é 
uma responsabilidade imensa 
substituir ele, pois, é um ótimo 
profissional, velho conhecido do 
torcedor castrense e muito que-
rido por todos. Então estou tra-
balhando bastante para que eu 
possa suprir essa falta que ele irá 
fazer. Por enquanto tenho muito 
o que agradecer pela confiança 
da equipe em mim, pela torcida 
maravilhosa e dizer que darei o 
meu melhor”, finalizou.

Um tempo fora  
De acordo com informações 

da diretoria do time, o goleiro 
Ilbério ficará pelo menos um mês 
fora da competição. “A princípio 
Ilbério sofreu uma entorse no 
joelho. Depois do jogo contra a 
ACF que os atletas receberam 
folga, ele foi para a cidade dele, 
Matelândia. Lá ele fez uma res-
sonância, porém ainda não tive-
mos a resposta do profissional”, 
divulgaram. 

Nem bem chegou e já 
assumiu a ‘responsa’

QUEM É ELE?

João Paulo, 26 anos,
atuava pela equipe de Açaí 

Luciana Westphal

DA ASSESSORIA

Aconteceu na noite de terça-
feira (29), a 6ª Conferência 
Municipal de Educação. O evento 
sediado no auditório da Secre-
taria Municipal de Educação 
(SME) teve como tema principal 
o fortalecimento do Conselho 
Municipal de Educação. A Con-
ferência promovida pela Pre-
feitura e organizada pela SME, 
reuniu cerca de 150 pessoas 
entre diretores, professores, fun-
cionários, pais e estudantes das 
escolas municipais e estaduais. 
Também participaram da Con-
ferência, membros do conselho 
escolar, representantes das esco-
las particulares, conveniadas e 
especiais além de representantes 
da Secretaria Municipal da Famí-
lia e Desenvolvimento Social. 

A abertura do evento foi 
realizada pelo prefeito Reinaldo 
Cardoso que destacou a impor-
tância da participação efetiva do 
Conselho Municipal de Educa-
ção. “A Conferência Municipal 
de Educação é essencial para 
o fortalecimento do Conselho 
Municipal de Educação que é 
um órgão de apoio muito impor-
tante para a educação do nosso 
município. Aproveito para agra-
decer e parabenizar o Conselho 
pelo trabalho que tem realizado 

e também a Secretaria de Edu-
cação, pois mesmo durante uma 
gestão que foi considerada difícil 
para os prefeitos devido à crise 
que o nosso país enfrenta, Castro 
tem alcançado muitos avanços na 
educação”, destaca.

A secretária municipal de 
Educação, Maurem Clara Jhons-
son Kremer, ressaltou que o tema 
palestrado vai contribuir muito 
para que o Conselho exerça uma 
gestão eficaz. “Além disso, a rea-
lização da Conferência em si é 
muito importante para que haja 
esse fortalecimento do Conselho 
Municipal de Educação, além de 
servir de apoio aos novos mem-
bros que acabaram de assumir 
essa gestão, para que estejam 
conscientes da importância do 
papel que exercem, em favor da 
classe de alunos do município, e 
da comunidade como um todo”, 
destaca. 

A secretária da pasta tam-
bém destacou a importância do 
papel do Conselho no acompa-
nhamento do Plano Municipal de 
Educação vigente – 2015/2025. 
“O Conselho tem o papel de 
acompanhar e avaliar a execu-
ção das metas que compõem o 
Plano, e nós temos a satisfação 
de anunciar que já tivemos êxito 
em um dos itens da 1ª meta, que 
era escolarizar os alunos de 4 a 5 

anos ainda em 2016, e hoje todos 
os nossos alunos dessa faixa etá-
ria já estão matriculados. Outra 
meta muito importante para a 
educação do nosso município era 
a implantação do ensino integral 
e Atualmente quase atingimos 
essa meta, pois além dos Cmeis 
que oferecem educação integral, 
contaremos com ensino inte-
gral nas escolas municipais Dr. 
Jair Lopes, Dalila Ayres, Jardim 
Bela Vista, ainda nesse semes-
tre, e para o segundo semestre a 
implantação da educação integral 
será na escola municipal Vila do 
Rosário”, conclui.

O evento teve ainda a par-
ticipação da Irmã Edites Bet, 
pedagoga e especialista em 
administração escolar pela Uni-
versidade Estadual de Ponta 
Grossa, e diretora do colégio e 
da Faculdade Sagrada Família 
com a palestra sobre a impor-
tância do Conselho, bem como o 
papel dos conselheiros na busca 
do bem comum. 

Além disso, também foi reali-
zada a eleição dos novos membros 
do Conselho que inicia a gestão 
esse ano e encerra em 2018. 
Foram eleitos os 32 membros 
entre titulares e suplentes. Na 
ocasião já foi agendada a próxima 
reunião para eleger os membros 
da diretoria do Conselho.

Castro sediou Conferência 
Municipal de Educação

LUANA DIAS

GERAL@PAGINAUM.COM

Poderia ser o contrário e 
certamente, o ideal para a popu-
lação, mas atualmente são os 
usuários e as instituições ban-
cárias que precisam se adaptar 
aos padrões impostos pela cri-
minalidade. Exemplos disso são 
as adaptações de horário nos 
terminais de autoatendimento 
de algumas agências bancárias 
em Castro. Desde que se tor-
naram comuns as explosões à 
caixas eletrônicos de bancos 
na região, algumas agências 
reduziram o tempo dos termi-
nais, além disso, foram retira-
dos terminais, antes dispostos 
em supermercados e outros 
estabelecimentos comerciais do 
município.

Uma das alterações mais 
drásticas foi feita pelo Banco 
do Brasil. Em agosto de 2013, 
o banco teve parte da agência 
que fica na Colônia Castro-
landa destruída por ladrões, 
que segundo autoridades poli-
ciais, usaram dinamite para 
estourar caixas e roubar o 
dinheiro. Desde então, os cai-
xas de atendimento automático 
da agência assaltada tiveram 
horário reduzido, passando 
a funcionar até as 14 horas. 
As das agências do centro da 
cidade também passaram a fun-
cionar somente até 20 horas, 
ates o encerramento ocorria 
as 22. Caixas automáticos do 
banco também foram retirados 
de estabelecimentos comer-
ciais, assim como autoatendi-
mentos da Caixa Econômica 

Federal, do Banco Bradesco e 
de outras instituições.

O gerente geral da agência 
do Banco do Brasil no muni-
cípio, Luciano Augusto M. de 
Oliveira explicou à reportagem 
que a decisão pela redução nos 
horários de autoatendimento 
foi tomada para reduzir os ris-
cos de assalto e para dar mais 
segurança aos clientes. “Per-
cebemos que perto das 22 já 
não tinha muito movimento, 
isso facilitava a ação de bandi-
dos e também poderia colocar 
em risco a segurança dos usu-
ários, além disso, para facilitar 
a rotina dos clientes nós dis-
ponibilizamos diversas outras 
formas de atendimento, que 
podem inclusive evitar o des-
locamento, como operações 
via celular, cartão de crédito e 
outros meios”, destaca.

Ainda de acordo com 
Luciano, a retirada dos auto-
atendimentos da maioria dos 
estabelecimentos comerciais 
foi iniciativa dos proprietá-
rios dos mesmos. “Quando 
há explosão, a estrutura do 
local também acaba sendo 
danificada, dessa forma e por 
consequência dessa onda de 
assaltos e explosões, a maioria 
pediu para retirar os caixas”, 
explica.

Apesar de serem medidas 
de segurança, quem direta-
mente sofre com as consequ-
ências dessas alterações é a 
população, sobretudo, quem 
não tem acesso aos meios 
disponíveis através de celu-
lar e/ou internet em geral. “A 
redução de caixas nos estabe-

lecimentos comerciais acaba 
atrapalhando muito o dia a dia, 
pois as agências estão sempre 
cheias e você tem que esperar 
por muito mais tempo nas filas. 
Na minha opinião, isso é dar 
prioridade para os bandidos, e 
nós estamos pagando a conta 
da criminalidade”, opina José 
Carlos, morador da comuni-
dade de São Lourenço.

Assaltos
Em grande parte das cida-

des por onde circula o Página 
Um, houve explosão de cai-
xas eletrônicos no período 
do último ano. Em Castro a 
última ocorrência registrada 
foi em novembro do ano 
passado, quando bandidos 
explodiram um terminal de 
atendimento que ficava dentro 
de uma fábrica de pinceis. Em 
Piraí do Sul o último assalto a 
caixas eletrônicos ocorreu na 
madrugada da última segunda-
feira (28). O alvo foi a agência 
da Caixa Econômica Federal. 
Na cidade de Jaguariaíva duas 
ocorrências foram registradas 
neste mês de março, a primeira 
no dia 1º, no Banco do Brasil, 
e a segunda na madrugada 
do dia 24 (quinta-feira), na 
agência da Caixa Econômica. 
A agência do Banco do Brasil 
de Tibagi também foi alvo dos 
bandidos no ano de 2015.

Notícias como estas justi-
ficam o início desta matéria e 
as ações tomadas pelas agên-
cias bancárias, ao reduzirem a 
comodidade de seus clientes 
para se adaptar à violenta e 
atual realidade.

Horários de autoatendimento foram reduzidos e 
terminais retirados de estabelecimentos comerciais

SEGURANÇA

Bancos se adaptam a criminalidade
Desde domingo, Paroquia São 
Judas Tadeu tem novo pároco

Aconteceu no domingo (27) 
a missa de tomada de posse do 
novo pároco da Paróquia São 
Judas Tadeu, Padre José Carlos 
da Silva Leite, e do novo vigário 
da comunidade, Padre Edoardo 
Ferrari. A celebração foi realizada 
na presença do Bispo da diocese 
de Ponta Grossa, Dom Sérgio 
Arthur Braschi, e contou com a 
presença de dezenas de fiéis.

O novo pároco da comunidade 
tem 30 anos e é natural da cidade 
de Cambará/Paraná, mas está no 
município há dois anos. Além de 
já estar inserido nas atividades da 
Paróquia como vigário, antes de 
assumir sua administração, Padre 
José Carlos também já executava 
as funções de diretor executivo da 
Casa da Criança e do Adolescente 
Padre Marcelo Quilici e de diretor 
executivo do Centro de Educação 
Infantil Ninho Sorriso. Antes da 
atual nomeação, o sacerdote tam-
bém já havia sido pároco na Igreja 
de Santa Luzia, na cidade de 
Novo Progresso, no Pará, entre 
os anos de 2012 e 2014.

À reportagem, o pároco afir-
mou que para ser bem executada, 
a nova missão deve se basear nos 
exemplos de Jesus Cristo, no que 
diz respeito ao amor ao próximo. 
“É uma missão de muita doação 
e serviço, e de tentar ser sinal 
de ‘persona Christi’ (na pessoa 
de Cristo) para a comunidade. 
Neste caso é muito importante 
buscar cuidar de todos, sem 
nunca fazer distinção, e buscar 

a todo momento seguir Jesus, e 
acima de tudo usar o  seu exem-
plo de amor a toda humanidade”, 
destaca.

Além de ter como vigário o 
Padre Edoardo Ferrari, o novo 
pároco ressaltou que também 
conta com o apoio e assistên-
cia do Padre Edemar de Souza. 
“Ambos são vigários na comuni-
dade e prestam serviços junto à 
igreja”, finaliza.

IC recebe alunos 
da Dinamarca

Ao longo desta semana o Ins-
tituto Cristão (IC) de Castro está 
recebendo dois alunos do Colégio 
Dalum landbrugsskoe, da Dina-
marca, para atividades de inter-
cambio cultural. De acordo com 
o diretor da instituição, Timotheo 
Silveira, a vinda dos estudantes 
ao Brasil é resultado de uma 
parceria entre o IC e a instituição 
dinamarquesa, fechada no ano 
passado. “Os professores de lá 
vieram nos conhecer e conhecer 
o Instituto no início de 2015, foi 
quando firmamos essa parceria. 
Mas essa é só a primeira ação, 
futuramente vamos desenvolver 
novos projetos e receber mais 
alunos para intercambio, além 
disso, também queremos enviar 
alunos nossos para lá”, explica.

Ainda segundo Timotheo, 
faz parte do programa de inter-
cambio dos visitantes, conhecer 
propriedades e cooperativas 
agropecuárias da região, acom-
panhar a rotina técnica e de 
produção no colégio e fazer 
integração com os alunos. “Eles 
estão estudando a diferença das 
vacas de produção leiteira de lá, 
em relação as do Brasil e uma 
das principais constatações até 
agora, é que em Castro o sis-
tema e a produtividade são muito 
semelhantes à Dinamarca, dife-
rentemente do que ocorre com 
o Norte do Brasil, por exemplo. 
Além disso, deu para perceber 
eu eles ficaram impressionados 
com os nossos níveis de produ-
tividade”, finaliza.

Divulgação

Adriano Roberto

Celebração contou com a presença de Bispo
Dom Sérgio Arthur Braschi e padres da comunidade
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Classificados a partir de R$ 1,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!

ANUNCIE AQUI!

VENDE-SE GOL
Ano 90, vermelho CL, motor Cht – 
quadrado no valor de R$ 3.500,00. 
Tratar com José Zanon pelo fone: (42) 
9914-4532/ 3232-2290.

MOTO POR R$ 2.000,00
Vendo Kasinski 150 Flash, ano 2008, na 
cor preta, em ótimo estado, com 5.200 
km rodados. Valor de R$ 2.000,00. Só no 
dinheiro. Documentação em dia. Tratar 
pelo (42) 9929-8019.

PROCURO EMPREGO
Em chácaras ou granjas para serviços 
gerais. Fone: (42) 9965-8807.

FABRICAÇÃO DE CALHAS 
Não perca tempo, faça já seu orçamento 
sem compromisso, valores promocionais, 
fabricamos, dobramos até oito metros 
sem emendas. Mão de obra especializada 
atendeu em toda cidade e região, com 
atendimento rápido e garantia de vinte 
e quatro meses, emissão de nota fiscal 
eletrônica, dividimos em até três vezes 
no cheque. Ligue e agende seu orçamento 
pelo fone: (42) 9996-7040/ 9971-4859.

FAÇA JÁ SUA ENCOMENDA!
Para lanchonete ou restaurante, trailer 
e festas, casamentos, aniversários e 
eventos. O mais delicioso salgadinho a 
mais de seis anos no mercado agende 
sua encomenda, melhor atendimento da 
cidade e região. Salgadinhos e docinhos 
pelo fone: (42) 9996-7040.

BARRACÕES
PRÉ-MOLDADOS 

Em oferta,  (01)  de 10x15m 
(150m²) por R$ 16.500, outro de 
10x10m (100m²) por R$ 11.500; 
temos usados, semi novos: preço 
bom, com montagem na região. 
Orçamos outros tamanhos. 
Ligue (42) 9935-9235. 

AULAS DE DIREÇÃO
ALFA DIREÇÃO

Já tem carteira? Quer praticar? Treina-
mento para habilitados. Carro novo com 
direção hidráulica e ar condicionado. 
Instrutora mulher Alexandra. Fone: (42) 
9982-7821.

KM CONSTRUÇÕES
E EMPREITEIRAS

Pedreiro e carpinteiro em geral, hidráulico 
e elétrico, cobertura, pisos, cerâmicas 
entre outros. Orçamentos sem compro-
misso no fone: (42) 9802-3029. 

FRETES E MUDANÇAS 
O melhor preço consulte-nos fazemos 
viagens para fora da cidade. Telefone (42) 
9912-0572 ou (42) 8853-9781.

KM EMPREITEIROS
Serviços diversos em terrenos, residência 
e outros. Limpeza de terrenos, jardina-
gem, caixa de água e outros. 

CONSTRUTORA CASTRO
Realizamos obras residenciais, industriais 
e rurais. Mais de 40 obras executadas.  
Fone:  42 9802-1609 e 9969-8727.

AULAS DE VIOLA 
CAIPIRA

Primeiros acordes, ritmos e 
solos. Fone: (42) 3233-1370/ 
9915-9150.

CASTRO SERVIÇOS
Oferecemos serviços de marido de 
aluguel (eletricista, pedreiro, encanador 
e marceneiro). Fone : 42 9802-1609 e 
9969-8727.

COMPRA-SE
Latinhas, metais, cobre, bateria e alumínios 
em geral. Fone: (42) 9938-0387. 

VENDE-SE 
GUARDA ROUPAS

Em ótimo estado com seis 
portas, na cor tabaco com cinza, 
grande R$ 300,00. Fone e Whats: 
(42) 9867-2896.

VENDE-SE TV PHILCO
Com 32 polegadas, plana, marca Philco 
e valor R$ 350,00. Telefone (42) 9817-
3075. 

SCHOELER SUÍNOS CONTRATA 
ASSISTENTE DE CONTROLE DE 

QUALIDADE
Fábrica de ração em Piraí do Sul, sendo 
para análise de matérias primas; clas-
sificação de milho; mico toxinas; análise 
de produto acabado: granulométrica e 
demais funções do laboratório. Requi-
sitos: Superior completo em áreas afins; 
experiência na área; disponibilidade para 
morar em Piraí do Sul. E-mail: jessica-
betim@schoeler.com.br.

VENDE-SE
Churrasqueira a gás, supergrill platinum, 
marca dametal. Valor: R$300,00 nova sem 
uso. Fone: (42) 3233-7081.

VENDE-SE TITULO CASTRO
CLUBE DE CAMPO

Título patrimonial. Interessados entrar 
em contato no telefone (42) 3233-7659 
ou 9936-6091.

GANHE DINHEIRO 
VENDENDO PRODUTOS 

PURIFIC
Maiores informações na loja 
Purif ic Castro. Rua Cruz 
Machado,1289. 

ALUGA-SE QUITINETE
Localizada no centro com quarto, cozinha 
e banheiro. Incluindo água e luz. Interes-
sados fone: (42) 9955-3747.

ALUGA-SE CASA
Rua Padre Damaso, 380 com uma suíte 
dois quartos, sala, cozinha, lavanderia, 
garagem e banheiro. Toda azulejada, 
maiores informações com o proprietário. 
Fone: (42) 9997-4454.

VENDE-SE CASA
Imóvel em alvenaria, localizado no 
Pandorf 2. Negocia-se por carro ou 
caminhão. Valor R$100.000,00. Contato 
(42) 8870-8676.

VENDE-SE AP NOVO ED. 
CRISTAL-JD CARVALHO

Próximo ao Tozetto e Condor, aptos 
com 2 qtos, opção de c/ ou s/ suite, 
todos com sacada e churrasqueira, 
até 2 vagas de garagem, pronto para 
morar,Rr$198.000,00. Em Ponta Grossa 
(42)9972-5387 / (42)9954-3335

VENDE-SE SOBRADO 
NOVO NO PQ NOSSA 

SENHORA DAS GRAÇAS
Com 2 qtos, área de serviço, sacada, 
entrada individual. Financiamos pela 
Minha Casa Minha Vida. Em Ponta Grossa 
(42)9972-5387 / (42)9954-3335

ALUGAM-SE SEIS
APARTAMENTOS

De solteiro no valor: R$ 39,99 no Grande 
Hotel. Fone: (42) 3232-4388.

ALUGA-SE QUITINETE
Rua. Major Otavio Novaes, 520. Somente 
interessados, tratar no salão da Alice. 
Fone: (42) 9982-4002.

NOVO RIO
IMÓVEIS VENDE

Terreno Rural com área de 2,47 hectares 
ou 24.700,00 m², com casa em madeira 
medindo 200,00 m², edícula com gara-
gem, casa mista para caseiro medindo 
60,00 m², luz e água encanada, retiro 
e arvores frutíferas á 5 km da cidade 
Itapoiacanga R$ 900.000,00. Fone: (42) 
3232-2815. 

ALUGA-SE CASA
Com dois quartos, sala, cozinha, banheiro 
e garagem em frente ao quartel. Fone: 
(42) 3232-0433.

VENDE-SE LANCHONETE
RESTAURANTE

Completa, com ótima localização e freg-
uesia, localizada na saída para Castrolanda. 
Fone: (42) 9806-0898.

VENDE-SE SOBRADO
Com três quartos, sendo um suíte, 
sala, cozinha, banheiro, bom quintal e 
garagem em condomínio fechado. Valor: 
R$ 295.000,00. Fone: (42) 9101-1022/ 
3222-1022.

VENDE-SE CHÁCARA
Com dois alqueires casa e luz ou troco 
por casa em Castro. Valor: R$ 125.000,00. 
Fone: (42) 8818-3202. 

VENDE-SE
SOBRADO NOVO

Rua Rio de Janeiro, 1585, próximo ao 
CAIC. Última unidade. Aceito carro, 
mais financiamento, Caixa. Valor: R$ 
320.000,00. Fone: (42) 9911-6291

VENDE-SE SOBRADO
Com três quartos, sendo um suíte, sala, 
cozinha, banheiro, bom quintal e gara-
gem em condomínio fechado. Valor: R$ 
340.000,00. Fone: (42) 9911-6291.

VENDE-SE CHÁCARA
À 50 km da cidade de Castro, com 
reflorestamento plantado. Aceito casa ou 
lote como parte do pagamento. Aceito 
propostas. Maiores informações ligar no 
número (42) 9955-8617.

VARELA  IMÓVEIS VENDE
Casa próximo ao Condor, na Rua do Morro. 
Ótima localização para comércio. Valor: R$ 
290.000,00. Fone: (42) 3233-3000 / 9112-
6092. www.varelaimoveis.com 

VARELA IMÓVEIS VENDE 
Lindo apartamento no Cento de Castro, 
com três quartos e duas varandas 
maravilhosas, perto de tudo, com móveis 
planejados. Fone: (42) 3233-3000 / 9112-
6092. www.varelaimoveis.com

VARELA IMÓVEIS VENDE 
Casa com terreno de 750 m², 14x50, 
no Jardim dos Bancários, maravilhoso 
para fazer sobradinhos. Valor de R$ 
280 mil. Fone: (42) 3233-3000 / 9112-
6092. www.varelaimoveis.com

VARELA IMÓVEIS VENDE 
Barracão com terreno plano de 750 m² 
na D. Pedro II, próximo ao Senac. Fone: 
(42) 3233-3000 / 91126092. www.vare-
laimoveis.com

LUCIANA WESTPHAL 

Desde que conquistou a 
vaga para a Superliga Mascu-
lina na edição 2016/2017, o 
M.V Selmer Caramuru/Castro 
tem se empenhado em encon-
trar alternativas financeiras 
para bancar uma equipe com-
petitiva. Um grupo de lideran-
ças políticas, empresariais e 
esportivas da cidade organizou 
um conselho gestor, com a res-
ponsabilidade administrativa e 

financeira da equipe.
Na terça-feira (29), durante 

reunião do Conselho, as primei-
ras propostas de parceira foram 

analisadas. Segundo informa-
ções, empresas da região já 
demonstraram interesse na 
equipe visando o potencial de 

marketing esportivo nacional. 
E, diferentemente do que 

se especula sobre o futuro dos 
‘meninos’ a única certeza é a 

participação na elite nacio-
nal. A confirmação informal 
da equipe na competição foi 
comentada pelo secretário de 
Esportes de Castro, Antenor 
Telles. “Não há quem decida 
pelo Caramuru/Castro de 
forma isolada e muita especu-
lação se deu depois do nosso 
título. Muito se escreve, muito 
se fala, mas quando a CBV 
determinar o prazo de confir-
mação das equipes da Super-
liga Masculina, nossa resposta 
será positiva. Castro jogará a 
competição.”

Antenor também comen-
tou que “desde que acabou 
a Superliga B, com o título, 
estamos trabalhando para que 
nossa participação na próxima 
Superliga seja uma realidade. 
Nós já estamos buscando par-

ceiros e analisando propostas. 
Essa vaga foi conquistada com 
suor, e vamos honrar essa luta 
e dedicação”. 

Conforme a Federação 
Paranaense de Voleibol, o 
prazo estabelecido pela CBV 
só será divulgado após a reu-
nião de avaliação da Superliga 
Masculina, que acontece em 
11 de abril.

Lembrando 
Na Superliga Série B Cas-

tro fez uma campanha pra-
ticamente perfeita. O título 
conquistado em casa, diante 
de dois mil expectadores no 
Ginásio Padre José Pagnacco, 
demonstrou o envolvimento da 
população com o time de volei-
bol que representa o clube cen-
tenário Caramuru.

Título da Superliga B foi conquistado em casa diante de dois mil expectadores 

Empresas 
da região já 
demonstraram 
interesse
na equipe

Marcella Christoforo

Grupo gestor analisa propostas para o
'Caramuru Castro Vôlei na Superliga' 

POTENCIAL DE MARKETING ESPORTIVO NACIONAL
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Policiais Militares do 1º 
Batalhão de Polícia Militar enca-
minharam à delegacia, entre os 
dias 29 e 30 de março, cinco 
pessoas suspeitas de envolvi-
mento com crimes de roubo. As 
ações policiais aconteceram em 
ocorrências distintas em Castro 
e Ponta Grossa. 

A primeira ocorrência foi 
registrada por volta de 14 horas 
de terça-feira (29), em Castro. 
Dois indivíduos, um deles por-
tando um revólver, adentraram 
um estabelecimento comercial 
na rua Rivadávia de Gracia Lara, 
Bairro Jardim das Araucárias, e 
anunciaram o assalto, roubando 
dinheiro e um aparelho celular. 

Minutos depois da ação cri-
minosa, a equipe da PM localizou 
os suspeitos, dois rapazes, um 
deles menor de idade, e com ele 
recuperou os objetos roubados e 
também um revólver calibre 32, 
utilizado no assalto.

Ainda na terça-feira, às 
17h20, em outra ocorrência, 
dessa vez em Ponta Grossa, os 

policiais militares encaminha-
ram à delegacia uma mulher 
de 57 anos, a qual estava diri-
gindo um carro Ford/Fiesta 
na rua Cabo Elias dos Santos, 
Bairro de Uvaranas, utilizado 
durante assalto a açougue da 
região. O proprietário do veí-
culo, suspeito de ter praticado o 
crime, segue foragido.

Na quarta-feira (30), também 
em Ponta Grossa, dois homens 

foram presos pelos militares, 
acusados de assaltar uma pessoa 
em via pública, usando revólver. 
O crime foi registrado na rua 
Raposo Tavares, Vila France-
lina. Os suspeitos, de 26 e 30 
anos, foram localizados e detidos 
minutos após o crime, próximo 
a um bar. Um aparelho celular 
roubado da vítima e a arma de 
fogo usada no assalto, não foram 
localizados.  

Cinco são presos por roubo
em Castro e Ponta Grossa

FLAGRANTES DISTINTOS

Polícia de Castro localizou os suspeitos e 
recuperou valor roubado, além de uma arma de fogo 

Divulgação / PM

Telêmaco Borba – Rapaz 
de 24 anos, identificado como 
Diego da Silveira, conhecido no 
meio policial como ‘Tica’, foi 
preso na terça-feira (29) em 
operação comandada pela Polícia 
Civil, com apoio da Militar, em 
Telêmaco Borba. Além de Diego, 
mais um rapaz foi flagrado por 
porte ilegal de arma durante a 
ação. 

Diego tinha em seu desfavor 
um mandado de prisão desde 
março de 2015. Ele é suspeito 
de participar da morte de Luiz 
Antônio dos Santos Correia, 
juntamente com outras quatro 
pessoas, já presas. Segundo a 
polícia, o rapaz foi encontrado 
dentro de uma casa, localizada 
no bairro Área III. 

Outra prisão 
Na mesma operação, 

quando as equipes chega-
ram até o local em que Diego 
estava escondido, encontraram 
uma espingarda calibre 12 e 
um revólver calibre 28. Outro 
homem que estava junto com 
o suspeito do homicídio disse 
ser o dono das armas. Devido 
às circunstâncias, ele também 
foi encaminhado à delegacia de 
polícia local da cidade. 

Polícia cumpre 
mandado de 
prisão e acaba 
prendendo outro 
elemento por 
porte ilegal de 
arma de fogo

Dupla foi surpreendida
pelos policiais na terça-feira 
(29) no bairro Área III 

Divulgação

Reserva - Na noite de terça-
feira (29), próximo às 22 horas, 
a Polícia Militar de Reserva rece-
beu denúncia anônima indicando 
que um indivíduo de calça jeans e 
jaqueta vermelha, pilotando uma 
motocicleta Honda/Bros, estava 
ameaçando moradores, efetu-
ando disparos de arma de fogo 
no meio da rua.

Checando a informação, 
durante patrulhamento os poli-
ciais avistaram a motocicleta e o 
condutor com as mesmas carac-
terísticas repassadas na denún-
cia. Durante a abordagem, o 
condutor desobedeceu à ordem 
das autoridades e fugiu do local.

Depois de aproximadamente 
dez quadras de perseguição, o 
suspeito parou a motocicleta 

e novamente não obedeceu a 
ordem de abordagem. Segundo 
os policiais, o homem colocou as 
mãos até a cintura, jogando uma 
pistola em um terreno ao lado. 
Foi então que se desequilibrou, 
caindo do veículo. 

Ele recebeu voz de prisão e 

os policiais conseguiram encon-
trar no matagal a pistola Taurus, 
calibre 22, capacidade de 15 
tiros, com seis munições não 
deflagradas. Durante revista pes-
soal no suspeito foi encontrado 
também um canivete. Ele acabou 
preso. 

Polícia Militar apreende arma e 
encaminha um para a Delegacia

DEPOIS DE DEZ QUADRAS DE PERSEGUIÇÃO

Suspeito 
teria 
jogado 
arma em 
terreno 
para se 
livrar de 
flagrante 

Divulgação / Polícia
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Ponta Grossa - Homem, 
de 38 anos, suspeito de estu-
prar a própria filha, foi preso 
na tarde de terça-feira (29). 

Morador de Ponta Grossa, 
ele estava escondido no Rio 
Grande do Sul, em Cachoei-
rinha, e acabou sendo preso 
após investigação das equi-
pes do Núcleo de Proteção 
à Criança e ao Adolescente 
Vítimas de Crimes (Nucria) 
e do Grupo de Diligências 
Especiais (GDE). 

De acordo com as infor-
mações da polícia, o crime 
foi registrado em dezembro 
do último ano. A vítima, uma 
menina de 11 anos é porta-
dora de deficiência mental. 
“A menina se queixou de dor 

para a mãe, foi então que a 
família percebeu que a região 
genital estava inflamada. 
Depois de ser levada para 
o hospital e passar por exa-
mes foi confirmado o abuso 
sexual”, disse a Polícia Civil.

Após a confirmação, a 
menina passou por tratamento 
psicológico e através de um 
desenho em uma das ses-
sões, os profissionais chega-
ram até o principal suspeito. 
“Ela desenhou ela e o pai no 
banheiro. O pai estava com o 
órgão genital para fora”, con-
tou o setor de Investigação. 

Foragido 
O pai biológico da 

menina, principal suspeito, 
fugiu de Ponta Grossa após 
sua mulher o questionar 
sobre o caso. A informação 
que a polícia tinha era que, 
de Ponta Grossa o homem 
teria fugido para Traman-
daí (RS). Foi então que as 
investigações começaram 
até que a polícia conseguiu 
chegar ao pai da menor. 

Conforme o Nucria, o pai 
da criança pode ficar entre 
oito a 15 anos preso, se 
condenado. 

Homem estava escondido em uma cidade do
Rio Grande do Sul e foi preso na tarde de terça-feira (29) 

Polícia 
descobriu 
crime através 
de desenho
da vítima

Luana SDouza

Preso acusado de estuprar a filha
TRÊS MESES DE INVESTIGAÇÃO

Em meio ao caos do dia-a-
dia e investigações de inúmeros 
crimes pela cidade, na manhã de 
terça-feira (29) os policiais civis 
e funcionários da 43 ª Delegacia 
de Polícia, em Castro, tiveram 
um momento de descontração. 
O senhor Alcino, que teve seu 
acordeon furtado, recuperou o 
instrumento graças ao auxílio dos 
policiais e resolveu tocar uma 
‘moda’ em forma de agradeci-
mento.

Segundo o delegado Emma-
noel David, o acordeon foi furtado 
na noite de segunda-feira (28). 
“Os investigadores encontraram o 

instrumento com dois rapazes no 
Parque Lacustre. Quando foram 
questionados sobre a sanfona, eles 
não sabiam explicar a procedência 
do objeto, somente falaram que 
queriam vendê-lo por pelo menos 
R$ 500. Eles foram levados para a 
Delegacia e devem responder por 
furto”, contou o delegado. 

A equipe da Polícia Civil gra-
vou um vídeo de Alcino tocando 
seu acordeon e postou em sua 
página oficial no Facebook. “Ele 
cantou ‘As mocinhas da cidade’. 
É muito bom ser recompensado 
com esse tipo de atitude”, finalizou 
Emmanoel. 

Vítima toca acordeon 
para policiais em Castro

EM FORMA DE AGRADECIMENTO

Colisão envolvendo carro 
e moto, registrada na tarde de 
quarta-feira (30), no centro de 
Castro, acabou com uma pessoa 
ferida. O acidente aconteceu 
na rua Padre Damaso, esquina 
com Dom Pedro II, em frente 
ao Senac, pouco antes das 15 
horas. 

Informações colhidas no local 
dão conta que Carlos da Silva 
dirigia uma Parati, avançou a 
preferencial, e acabou atingindo 
o motociclista de uma Honda CG 
150, identificado como Matusa-
len Gonçalves da Silva, 48 anos.

“Estava indo buscar meu 
sobrinho na escola, porque 
haviam ligado que ele não estava 
bem. Quando parei na esquina 
não vi o motoqueiro vindo. Não 
sei nem o que falar”, relatou o 
motorista.

Equipes do Corpo de Bom-
beiro, Polícia Militar e Siate 

atenderam a ocorrência. Matu-
salen recebeu os primeiros 
socorros ainda no local e depois 
foi encaminhado para a Unidade 
de Pronto Atendimento (UPA). 
De acordo com o Corpo de 
Bombeiros, a vítima teve apenas 
algumas escoriações. 

Colisão entre moto e 
carro deixa um ferido

Motorista teria desrespeitado 
placa de ‘de à preferência’ 
e colidiu com motociclista 

Sandro Adriano Carrilho



LIBRA: Nesta quinta, vai se sair 
melhor no trabalho se usar a experiên-
cia que possui. Diminua o ritmo das 
coisas. Cor: marinho.

ESCORPIÃO: No trabalho, 
encarar as tarefas do dia a dia não 
será um problema, inclusive aquelas 
mais monótonas ou complicadas. 
Cor: verde.

SAGITÁRIO: Aproveite sua 
habilidade para lidar com dinheiro 
pode conquistar algo valioso para o 
lar.  Cor: lavanda.

CAPRICÓRNIO: Evite atritos e 
faça um esforço para ser mais flexível. 
Há chance de melhorar a convivência 
com a família. Cor: chumbo.

AQUÁRIO: Bom dia para ouvir 
sua intuição e esconder seus interes-
ses. Pense duas vezes antes de dizer 
algo. Cor: Pink.

PEIXES: Você pode contar com 
os amigos para firmar uma parceria 
ou até iniciar uma sociedade. Cor: 
coral.

8 Quinta-Feira, 31 de Março e 1º de abril de 2016
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Osmar Monteiro de Souza, 
André Luis e Oliveira, Bruno 
Jojima, Claudia Anderman,
Emily Karime Uba Nasssar

Marco A. Lopes de Oliveira
Vivian Volaco

ÁRIES: Você vai mergulhar no 
trabalho e isso pode melhorar sua 
imagem profissional. Dê o primeiro 
passo para seduzir. Cor: preto.

TOURO: Há sinal de sorte em 
jogos ou apostas. Faça uma fezinha! 
Mas excesso de confiança talvez traga 
problemas. Cor: Pink.

GÊMEOS: Nesta quinta, você 
vai encarar uma reforma ou mudança 
de residência com mais ânimo. Cor: 
laranja.

CÂNCER: Com espírito de 
equipe e muito diálogo, o serviço 
tem mais chance de render. Priorize 
tarefas em grupo. Cor: prata.

LEÃO: Hoje, você não vai medir 
esforços para cumprir suas respon-
sabilidades e dar conta de tudo que 
precisa fazer.  Cor: ouro.

VIRGEM: Aposte na diplomacia 
e no charme para cativar as pessoas. 
Mudanças inesperadas não estão des-
cartadas, mas os astros indicam que 
elas serão positivas.  Cor: violeta.

 Na segunda-feira (4) o cinema não abrirá por motivos operacionais.

Agatha comemorou seu 1º aninho rodeada 
de familiares e amiguinhos no dia 27. Parabéns!

A fofura da 
Kethelyn 
Letícia 
de 1 ano 
e 8 meses

Felizes com o 1º aninho de Mônica, comemorado no dia 
26, estão seus pais Vagner Silva e Fran Sandrini. Uma linda 

festa envolvendo familiares e amigos marcou a data. Prabéns!

O techno embalou
a noite de sexta-feira 
(25) na Cavan 77, 
em Ponta Grossa, 
onde aconteceu 
o lançamento 
do Coletivo 
Plataforma. 
Confira alguns dos 
clicks de Luiz Siqueira

Diego Mazzitelli

Lau Rodrigues

Eduardo Cavassim

PLATAFORMA

Princesinha Clara, em seu pré-aniversário

AGATHA

1/4
Sarah Galvão de Souza

Marcella Sumikawa

Preocupada com o futuro, a Uniprime Campos Gerais realizou na 
terça-feira (29), no Restaurante Bon Vivant, encontro bastante interessante 
onde cada um dos participantes pode dar ideias e assim participar das 
decisões da própria cooperativa. Ao final, foi oferecido um jantar 

Marcia Ferraz
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